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Abstract (en)
The cable or wire has at least one wire contg. an electrical conductor and electrical insulation, at least one layer of a flame-restricting material and
an outer covering. The flame-restricting material (7) is electrostatically applied to a surface with an adhesive coating (23). The layer(5) of flame-
restrictive material (7) can be mica and can be directly applied to the electrical conductor (3), to the wire or to a cable contg. 3 or more conductors.

Abstract (de)
Zur Herstellung eines brandsicheren elektrischen Kabels oder einer brandsicheren elektrischen Leitung mit zumindest einer einen elektrischen Leiter
(3) und eine Isolierung (9) aufweisenden Ader (13), wenigstens einer Schicht (5) eines flammhemmenden Materials (7) und einem Außenmantel
(11) wird auf eine mit der Schicht (5) flammhemmenden Materials (7) zu versehene Oberfläche ein Klebemittel (23) aufgebracht und im gleichen
Arbeitsgang die Oberfläche mit dem flammhemmenden Material (7) beflockt. Durch dieses Verfahren sind auf einfache Art und Weise und mit hoher
Fertigungsgeschwindigkeit brandsichere elektrische Kabel und Leitungen herstellbar, die im Brandfall noch über eine längere Zeit funktionstüchtig
bleiben (Fig. 4). <IMAGE>
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